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周鸿祎的上市公司叫什么－－周鸿祎做什么的-股识吧

一、奇虎360 ，齐向东和周鸿祎是干什么？

周鸿祎 奇虎360董事长，奇虎公司创建者；
齐向东 奇虎360总裁， 负责公司的整体运营、市场拓展等策略制定和执行。

二、请问360安全卫士有上市股票吗

2022年3月30日奇虎360公司正式在纽约证券交易所挂牌交易，证券代码为“QIHU
”。
360安全卫士是一款由奇虎360公司推出的功能强、效果好、受用户欢迎的安全杀毒
软件。
360安全卫士拥有查杀木马、清理插件、修复漏洞、电脑体检、电脑救援、保护隐
私，电脑专家，清理垃圾，清理痕迹多种功能，并独创了“木马防火墙"“360密盘
”等功能，依靠抢先侦测和云端鉴别，可全面、智能地拦截各类木马，保护用户的
帐号、隐私等重要信息。
由于360安全卫士使用极其方便实用，用户口碑极佳。
奇虎360于2005年9月由周鸿祎创立，奇虎360主要依靠在线广告及互联网增值业务
创收，主营以360安全卫士、360杀毒为代表的免费网络安全平台，同时拥有奇虎问
答等独立业务，周鸿祎担任董事长。
奇虎360拥有360安全浏览器、360保险箱、360杀毒软件、360软件管家、360网页防
火墙、360手机卫士、360极速浏览器、360安全桌面等系列产品。
360软件管家，是网民下载软件和升级软件的平台之一。
奇虎360公司还独创了PeopleRank搜索引擎技术，并将此技术应用于BBS搜索。
奇虎360曾先后获得过鼎晖创投、红杉资本、高原资本、红点投资、Matrix、IDG等
风险投资商总额高达数千万美元的联合投资。

三、周鸿祎做什么的

360安全卫士创始人
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四、周鸿祎什么人？

周鸿祎是奇虎360的创始人，2022年3月30日奇虎360公司正式在纽约证券交易所挂牌
交易。

五、求大神告知周鸿祎都投资了什么公司

搜了一篇周鸿祎的文章，楼主看看这个对你有用吗？
今天，中国最缺的还是天使投资人。
《创业邦》_文/周鸿袆
在中国，我绝对不是天使投资者投资项目最多的，也不是投资额度最大的。
我对天使投资的理解是这样的：你创业的时候别人帮助了你，那么你今天有能力了
，你其实可以帮助更多的年轻人。
今天，中国最缺的还是天使投资人。
这也是我当初为什么选择去做天使投资的原因。
做天使投资，我觉得要抱有一种支持年轻人的心态，要有平常心，把钱投出去的时
候就要有思想准备，知道这个投资有可能赚，但更有可能赔，因为投资于公司早期
，它的风险一定是最大的。
所以，投这个钱的时候，无论是一百万还是两百万，你心里就当这个钱不在了。
如果他能成功，就是你运气好。
如果赌不上，那就是年年交学费。
天使投资人一定要把自己的经验传递给创业者。
很多年轻人有勇气，有锐气，还有对新市场、新用户的了解，但是他们缺经验、人
脉关系，还有一些资源。
我发现，在美国硅谷，有很多大公司的高管都是积极的天使投资人，他们有经验，
在投钱的同时也会给年轻的创业者一些帮助和指导。
在国内，这样的天使投资者也越来越多了，因为成功上市的或者卖掉公司的人也越
来越多了。
要把一个公司从小做到大，其实真的是一部血泪史，里面有很多失败的教训，也有
很多弯路，有很多浅滩和暗礁。
过来人都走过一遍了，如果能够毫无保留地传承给年轻的创业者，我觉得会加快整
个行业创业和创新的步伐。
中国应该有更多的“微天使”和“微投资”。
我觉得有一种误导，天使投资如果一个案子不投个几千万，说天使投资人好像没面
子似的。
我反对这种价值观，我们应该鼓励更多的微天使、微投资。
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就是说，每个人勿以善小而不为，你投不了一百万，你投五十万也可以，投十万块
钱也不少。
不要老去攀比谁投的钱多，比谁投的项目多，这样比来比去没有意义。
在美国，投十万美元的微天使也不少。
但是，这点钱就能改变一些创业者命运，就可能给一些年轻人一些帮助。
张朝阳创业的时候，尼葛洛庞帝一共给了他不到十万美元，是一个典型的微天使、
微投资，但是他改变了张朝阳的命运，也改变了中国互联网的格局。
做天使投资，最重要的就是看准人。
你的投资额本来就不大，这几个钱连律师都雇不了，更何况去雇什么财务、会计事
务所、审计什么的。
要想看准人，其实更多的时候就是打几个电话，做一些背景了解，然后跟创业团队
做一个交流。
凭你的感觉，你喜不喜欢他，谈得来谈不来，这些小伙子是不是需要你支持，谈过
几次，感觉就出来了，所以我觉得最重要的是一定要把人看准。
另外，我还有几个主张： 第一，我主张天使投资的额度不要太大，因为毕竟风险
比较高，你又不愿意把所有的钱都赌在一个项目上，万一失败了你可能损失会比较
大。
所以我建议，不管碰到多好的项目，你投的时候最好有一个最高限额；
第二，你占的比例不要太高，否则对企业未来再融资可能会带来一些不利的影响。
比如说，一些传统的天使投资人自己70%控股。
后来的投资者就会有比较多的顾虑。
而且，你占了比较大的股份，这个风险实际上是扛在你身上的。
所以，一个项目不要投的金额太大，占的比重不要太多，但是可以持续投资，多投
几个项目。
我觉得，一些天使投资人不太负责任，他讲就讲他成功的项目，只说自己如何过五
关斩六将，不谈自己走麦城。
投资成功率做到100%，那是不可能的，否则就不叫风险投资了。
所以，我认为，投资成功率能达到一半或者能超过三分之一，就是不错的成绩了。

六、360是谁的？

朋友好！ 360是周鸿祎和他的团队的 周鸿祎湖北黄冈人。
毕业于西安交通大学管理学院系统工程系，获硕士学位。
360公司董事长，互联网“免费安全”模式的首创者和践行者。
360通过“免费安全”商业模式、产品与技术的创新，颠覆了传统互联网安全概念
，改变了市场格局，迅速成长为中国最大的互联网公司之一，并于2022年3月30日
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在美国纽交所成功上市（NYSE：QIHU）。
周鸿祎全新定义了“微创新”理论，提出从细微之处着手，通过聚焦战略，以持续
的创新，最终改变市场格局、为客户创造全新价值。
周鸿祎第一个提出了互联网免费安全的理念，他领导下的360为超过4亿中国互联网
用户提供领先的互联网和无线安全产品及服务，覆盖率超过90%

七、周鸿祎任职的方正集团是北大方正集团吗

是的。
1995年的时候。
1995年始，周鸿祎就职于方正集团，先后担任程序员、项目主管、部门经理、事业
部总经理等职，从普通程序员被先后提拔为研发中心副主任、事业部总经理等职务
。

八、周鸿祎的天使基金叫什么名字?

天使投资是投资于没有成型的公司，和企业一起慢慢做起来，属个人投资行为；
风险投资是投资于初具规模的公司，由专业化的投资公司来做。
查了N多网页，公开资料上没有找到他天使基金的名字，只能等周本人宣布。
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